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Séjour 2024 

Le séjour-Club 2024 se déroulera donc du 13 au 20 juillet prochain à 
Busserolles, dans le Domaine Leymeronie. 

Intéressé ? Versez alors les 100€ d’arrhes valant inscription sur le compte 
Fortis du club BE30 0012 7201 0611 avec, en communication : séjour 
club. 

Faites le sans tarder car à ce jour, 21 places sont déjà occupées sur les 
30 que compte ce gîte  

Des questions ? Sachez que la personne de référence pour ce séjour est 
Nancy Carein (0477/496532 , nanc)y.carein@gmail.com b . 

 

 

Les points forts de ce séjour :  

 

Et, le saviez vous ? Durant ce séjour, les plus 
téméraires d’entre vous attaqueront au Col de 

Chatain-Besson, unique col du département de la 
Charente. Un monstre qui culmine à 235m d’altitude 

(3x le col del Saulx !!!) 

Ce terrrible col, des dragons l’ont déjà vaincu : c’était 
au cours du voyage 2009 (voyage à Uzerche) 

 

Sur cette photo d’anthologie, on reconnaîtra Guy 
Godfrind, Michel R., Corinne et Michel Cersier, Alain 

D., Philippe T., et Xavier Anseau 

  

Les dragons remercient leurs sponsors 
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Le mot du président. 
 

 
 

On n’est jamais assez prudent…  
 

Rudy a été la cible d’un contrôle anti alcoolique 
en rentrant chez lui après l’A.G. 

ATTENTION : la chasse aux dragons a commencé. 

Il n’y aura pas assez de places au voyage club. Alors, pour éviter des frustrations, le club a prévu un plan B et a 
acheté plusieurs remorques de vélo-camping ! 

Z      

Au moins, a dit Nancy (qui s’occupe de l’attribution des chambres lors du séjour), je n’aurai pas d’ennuis parce 
que untel ne veut pas partagersa chambre avec tel autre ! 
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PV du C.A. du 15/01/2024 
 

Membres Présent Absent ou 
excusé 

Membres Présent Absent ou 
excusé 

Serge Alleyn Président   Patrick Godart   

Nancy Carein   Hervé Latouche   

Geoffrey Comblez   Michel Raulier   

Stéphane Cools   Rudy Plomb   

Hervé Dandoy   Filip Tichon   
Sophie Dramaix   Piet Van Zeeland   
Sébastien Filleul   Michaël Vico   

1/Sorties Précédentes : RAS 

2/Débriefing Marche Saint-Sylvestre  
L’organigramme pour l’année prochaine a déjà été retravaillé par Serge. A ce stade, les bénéfices sont de +/-
2965 € (au lieu de 1165 €) ce qui montre le succès de la marche cette année. Les remarques des participants 
sont que les prix sont corrects ou même trop faibles. Il faudrait augmenter le prix des hot-dogs à 3 €. Le vin et la 
soupe devraient également passer à 2 €.  
Geneviève (Lambaere) présente au CA ses remarques au niveau des inscriptions : 

- Au niveau de l’assurance FFBC qui était proposée, les gens n’en veulent pas (aucune inscription) 
- Les participants souhaiteraient avoir un plan du parcours et la trace GPX 
- Il n’y avait pas de tarif enfant… mais ceux-ci pouvaient bénéficier d’un soft au Mont Panisel. En 

conséquence, pas de problème. 
- Il faudrait préciser qu’il y a autre chose à boire que notre traditionnel verre de goutte 
- Il faudrait rappeler qu’il est important que les participants soient correctement équipés (chaussures, 

éclairage, …) 
- Cette année était le dernier jour d’ouverture de l’Auberge. De ce fait, il n’était pas possible de se 

restaurer au retour 
- Les participants souhaitent voir le format des flèches avant le départ 
- Il serait intéressant de faire un sondage sur la provenance des marcheurs 
- Le dépôt du matériel via Stéphane et le retour de celui-ci s’est bien passé 

En conclusion, l’équipe inscription de la marche est heureuse de cette édition 2023.  
Nancy indique que des personnes souhaiteraient avoir des parcours plus petits. Cette option reste complexe car 
l’aller-retour vers le Mont Panisel est déjà relativement long.  

Il faut noter que nous avons eu beaucoup de volontaires ce qui est positif. Il est rappelé que lorsque l’on fait 
appel à des volontaires, il faut être précis dans notre demande (faire quoi à quelle heure).  

Rudy souligne qu’il faudrait commencer le montage un peu plus tôt.  

Sur le groupe électrogène, il faudra trouver une solution plus pérenne pour l’année prochaine. Deux options sont 
possibles : soit le louer, soit en acheter un nouveau s’il est possible de l’amortir rapidement.   
Concernant le bois pour l’année prochaine, Pierre Eggermont devrait nous en fournir mais il faut pouvoir le 
stocker. Geneviève va demander si c’est possible de stocker cela chez ses parents.  

Statut & R.O.I 
Stéphane fait un rapport sur le résultat des modifications de ces 2 documents à la suite des réflexions du groupe 
de travail.  
Il est demandé d’ajouter 2 éléments :  

- Préciser qu’une affiliation « famille » sous-entend des personnes habitants à la même adresse 
- Ajouter un élément sur le dopage comme les autres fédérations 

Assemblée Générale  
Concernant les postes ouverts du CA, nous avons reçu 3 candidatures : Vanessa, François Boudart et François 
Van Hees. Le CA les remercie vivement pour cet investissement pour notre club. Un message leur sera transmis.  

Le CA remercie également chaleureusement les membres sortants.   

Concernant le Dragon de l’année, Michel a proposé l’idée d’aller vers un vote de l’ensemble  des membres de l’AG 
suite à des propositions du CA.  
Rudy est lui en faveur d’une double élection (une Dragonne et un Dragon) 
Une invitation devra être transmise à l’échevine 
Concernant les jubilaires. Il faudra faire un rappel sur whatsapp. 

Calendrier club (Filip)  
Il est proposé de soutenir notre accordéoniste en roulant avec les aveugles de Ghlin pour 2 dates (29/6 et 27/10) 

Un certain nombre d’activités habituellement reprises dans notre calendrier sont supprimées (par exemple la 
route des Flandres à Baudour ou l’espace bike tour). Il est proposé d’ajouter à notre calendrier le BCCB des 
Aiglons de Ath qui sont par ailleurs toujours nombreux à Mons Chimay Mons. 
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Concernant les récompenses liées au kilométrage. La différence de distance entre l’or et le super or est grande. 
On pourrait augmenter l’or à 8000 km pour les hommes. Le CA décide de garder les distances prévues pour les 
différentes catégories en 2024.  
Il est rappelé que certaines dates sont déjà fixées :  

- Verre de ducasse :  le 23 mai.  
- Tous à la mer : le 7 septembre. 

Les organisations de « Velaventure » seront toujours présentes dans notre calendrier. 
Il faudra maintenant connaitre le nombre de calendriers qui doivent être imprimé. Geoffrey regardera le projet 
avec Filip. 
Il y a une erreur dans le calendrier de la FFBC sur le lieu de départ des Dragonnettes. 

Sponsoring Saint-Lazare (Stéphane) 
La brasserie a confirmé son sponsoring. On attend les modalités pratiques. 
 

éjour Club 
Le CA n’a pas de d’objection à la présence de la fille d’Elise lors du séjour club.  
Nancy fait remarquer qu’une assurance en responsabilité civile est nécessaire pour le gite. Est-ce que le club a ce 
type d’assurance pour des activités se déroulant à l’étranger. Hervé va vérifier.  

MCM 
Michaël a déjà travaillé sur l’organigramme. Le poste de Michel sera repris par Hervé D.  
Pour le paiement électronique (le boitier) est trop onéreux. L’autre option serait d’utiliser Payconic. Michel se 
chargera de centraliser ces paiements.  
Rudy confirme que le camion frigo sera disponible. Ils ont également un foodtruck si nécessaire.  
Concernant le parc vélo, il semble nécessaire car il est bien utilisé par les participants. Néanmoins vu la 
complexité du dispositif actuel, il est décidé de le remplacer par 30 barrières nadars.  

Inventaire matériel 
 
Il faudrait centraliser le stock non périssable à un seul endroit. Les sirops ont disparu.  
Sophie signale qu’en face des Grands Prés, il y a des box à louer. Il faudra analyser le prix demandé. Il faudra 
également en parler à l’AG pour voir si d’autres solutions ne sont pas possibles.  

Divers :  
- Après discussion, nous maintenons un CA par mois (sauf en juillet) 
- .Le site internet sera mis à jour après l’AG, en particulier pour les administrateurs  
-  Date des prochains CA :  12/2, 11/3, 8/4, 22/4, 13/5, 10/6, 5/8 

- Stéphane COOLS, Secrétaire 
 

PV de l’Assemblée Générale du 4 février 2024 
L’Assemblée Générale débute par quelques mots du Président. Le rapport moral est ensuite soumis à l’Assemblée 
par le Secrétaire .  

Le rapport financier de l’année 2023 et le budget 2024 sont présentés par le Trésorier (Mr Hervé Dandoy). Les 
vérificateurs aux comptes (Messieurs Alain Lallemand et Gaëtan Desgain) approuvent les comptes tels que 
présentés.  

Vu les procédures mises en place, le quorum de participation est atteint et l’Assemblée Générale peut procéder 
aux votes. 

Elle donne son approbation sur les comptes de l’association et accorde la décharge aux Administrateurs. Elles 
nomment Messieurs Patrick Godart et Piet Van Zeeland comme vérificateurs des comptes 2024. 

Concernant les mandats des Administrateurs, l’Assemblée Générale prend note de la fin des mandats des 
Administrateurs suivants : 

- Monsieur Patrick Godard 
- Monsieur Piet Van Zeeland 
- Monsieur Sébastien Filleul 

L’Assemblée Générale remercie chaleureusement les Administrateurs sortants pour le travail accompli durant ces 
nombreuses années au sein du Conseil d’Administration.  

Il est proposé aux votes de l’Assemblée Générale les candidatures suivantes : 

- Madame Vanessa Curon, Messieurs François Van Hees et François Boudart en vue de remplacer les 
Administrateurs sortants ; 

- Le renouvellement du mandat d’Administrateur pour Messieurs Hervé Dandoy et Stéphane Cools; 
- La reconduction de Monsieur Serge Alleyn comme Président.  

L’Assemblée générale approuve la composition du Conseil d’Administration 2024.  

L’Assemblée générale prend connaissance des modifications des statuts et du Règlement d’Ordre Intérieur (ROI). 
Il est proposé lors de cette Assemblée Générale de modifier le ROI présenté comme suit : 

- A son article 4, il y a lieu d’introduire un point g/ : 
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- g/ attribuent en fin de saison des récompenses aux membres les plus actifs/méritants/réguliers. Les 
attributions se font sous le controle du C.A. 

- Le 1er paragraphe de l’article 12 sera complété comme suit : 
- Une absence non-motivée (ou excusée) peut entrainer le retrait au membre du droit aux récompenses 

annuelles 
Au regard des ces propositions, le statut et le ROI sont soumis au vote des membres de l’Assemblée générale. En 
l’absence d’objection, ces textes sont adoptés.  

Au nom du C.A. 
Stéphane COOLS, Secrétaire 

Il paraît que … 
… que Nancy a recruté Johan Museeuw. 

 

Rapport Moral  
 

C’est avec plaisir que j’ai l’opportunité de vous présenter le 
rapport moral du club.  

Habituellement, ce rapport moral est souvent l’occasion 
d’évoquer rétrospectivement nos activités. Pour cette année, je 
vais un peu m’écarter de cette tradition pour me focaliser sur 
certains éléments marquants de cette année 2023.  

Le premier élément important se trouve dans le renouveau de 
notre club. De nouveaux membres se sont ajoutés jusqu’à la 
fin de l’année 2023 pour arriver à plus de 130 membres. Bien 
entendu, certains de ces nouveaux membres ne resteront pas 
mais d’autres ont déjà confirmé leurs affiliations. Qui dit 
nouveaux membres, dit aussi dans notre cas un certain 
rajeunissement de nos troupes ce qui est un élément encore 
plus positif pour la pérennité des Dragons. Il faut remarquer 
que grâce à l’arrivée de  Massimilliano, notre moyenne d’âge 
s’est brutalement effondrée. Ce dynamisme du club est sans 
doute aussi le fruit d’une évolution de notre présence active 
sur les réseaux sociaux ainsi que de notre beau nouveau 
maillot.  

Qui dit plus de membres dit aussi plus de kilomètres. On le voit par exemple sur les données de la FFBC. Nous 
nous sommes collectivement inscrits à 1247 activités de la FFBC pour un total de 88000km contre 1055 
inscriptions et 75000 km en 2022. Les kilomètres évoqués ici ne comprennent pas l’ensemble des kilomètres 
effectués par chacun d’entre vous. Vous le verrez en parcourant les résultats des chevaliers de la route où 49 
Dragonnes et Dragons ont parcouru beaucoup plus de kilomètres ! 

Le second élément à mettre en évidence concerne nos activités. D’une part, il y a nos activités ouvertes à la 
participation extérieure. Dans ce cadre, notre activité phare reste Mons Chimay Mons. La participation a hélas été 
plus faible qu’historiquement pour se stabiliser autour de 1100 personnes. Le fait que ce soit un lundi et qu’on 
annonçait une météo capricieuse ont été des éléments pas spécialement en notre faveur. Néanmoins lorsque je 
regarde les randonnées majeures de la FFBC comprenant des brevets à dénivelé ou des cyclo coteurs, j’observe 
que ce taux de participation est loin d’être mauvais. Il devient de plus en plus difficile d’avoir une participation 
massive à ce type de randonnées alors même que les activités développées par des groupements privés voient 
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leurs inscriptions s’envoler. On peut supposer que ce n’est pas le prix qui attire les cyclos mais la notoriété de 
l’intitulé de la randonnée.  

Néanmoins, nous devons rester positif. Cette activité est toujours largement bien appréciée par les différents 
participants.  

Par ailleurs, il faut aussi avoir en tête que les participants étaient pour leur grande majorité (700 sur 1100) des 
non-membres de la FFBC avec une participation très importante de cyclos venus de France. Cette année, Mons 
Chimay Mons se déroulera un mercredi ce qui est statistiquement une date fort appréciée.  

 

Outre Mons Chimay Mons, on peut très largement se réjouir du succès 
de notre marche de la Saint Sylvestre. Avec plus de 900 participants 
alors que la météo était plutôt compliquée, c’est un résultat inespéré. 
On peut donc dire que la pluie arrête le cyclo mais pas le marcheur. 
Nous remercions l’ensemble des Dragons qui nous ont aidé à faire de 
ces événements un succès. 

Les Dragonnettes sont également à mettre dans la catégorie des 
succès de l’année 2023. Avec une participation toujours plus 
importante et des parcours variés, cette sortie est devenue un 
événement central de notre calendrier. 

Enfin nos autres activités comme la randonnée des Faubourgs et la 
Randonnée de l’Enfance ont je le pense été tout aussi positives.  

Sur la partie de nos activités spécifiquement réservée aux membres 
du club, le succès fut largement au rendez- Sur la partie de nos 
activités spécifiquement réservée aux membres du club, le succès fut 
largement au rendez- vous. Qui aurait cru qu’un voyage club en 
Allemagne aurait rencontré un tel succès ? 

Nous étions plus de 30 personnes sur le vélo à arpenter ou à essayer de gravir le relief plutôt accidenté de cette 
Région d’Allemagne. Tous les participants se rappelleront encore du petit bonus à l’arrivée avec la « côtelette » 
permettant de rejoindre notre gîte en pleine forme.  Nous avons aussi réussi à transformer un petit « tea room » 
germanique en un temple de la bière, nous avons fait raisonner le grand jojo à 2h du matin ce qui a permis 
d’animer le petit village de Elpe.  

 
Et enfin, nous avons réussi à replacer Annie Cordie dans le top 50 de manière posthume. Je n’aurai jamais cru 
qu’un si petit haut-parleur puisse mettre autant d’ambiance. 

Le voyage à la mer vu aussi un immense succès puisque le car 
a été rapidement complet. Il faut souligner lors cette sortie un 
événement étrange puisqu’un Dragon se serait téléporté de la 
route menant au mont Kemmel vers un petit village français 
assez éloigné et cela sans aucune raison. Après un avis de 
recherche lancé chez Bike focus, il est apparu que son vélo a 
réussi par miracle à retrouver son chemin vers Poperinge grâce 
à leurs facultés innées à localiser des cabarets à 15km de 
distance. Etait il tombé dans le fameux triangle de Dixmude, 
personne ne le sait.  
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Enfin, on peut finir par souligner le très beau succès de participation au niveau des trèfles. Malgré une météo 
particulièrement capricieuse et surtout très venteuse au cours de cette année, vous êtes toujours de plus en plus 
nombreux à parcourir ces parcours. Il faut noter que beaucoup de sorties liées aux trèfles ont lieu en début 
d’année, sans doute en raison d’une bonne résolution prise au nouvel an et vers l’automne car c’est le moment 
où l’on comprend qu’il faut vraiment se bouger pour tenir cette même résolution. Bravo à tous et à toutes.  

Pour terminer sur un élément tout aussi positif, l’année 2023 sera aussi marquée par notre mérite sportif de la 
ville de Mons (en pratique, c’est une mention spéciale) et cela pour l’ensemble de ses réalisations. C’est bien 
entendu un immense honneur d’être ainsi mis en avant. C’est aussi et avant tout une récompense pour vous car 
un club n’est rien sans ses membres.  

Comme vous le voyez, 2023 fut une année riche de randonnées et en d’aventures diverses.  

Je vous souhaite une année 2024 cycliste tout aussi passionnante  

Stéphane COOLS, Secrétaire 
 

INTERVIEW EXPRESS 
 

    
 

le Prix-Lion-Francout 2023 

 

Le Prix Lion-Francout a été fondé en 1978 par Joseph 
Lion en souvenir de son épouse Constance Francout. 

Ce prix récompense chaque année un aveugle «qui 
aura eu une conduite courageuse et une activité 
attestant de ses hautes qualités morales pour 
surmonter les inconvénients de son infirmité et ainsi se 
rendre aussi utile que possible à la société» 

 

Le Prix Lion-Francout a été attribué cette année à 
Monsieur Michel Boniface…qui n’est autre que notre 
accordéoniste à la marche de la Saint Sylvestre 
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Les chevaliers de la route 
 

49 Dragonnes et Dragons ont remis leurs totaux et challenges, répartis comme suit : 14 ladies et 34 gentlemen 

 

   les SPIDAM 
SUPER OR : 7000 km  ARGENT : 3000 km  Lahaise.J: 134 

Buyens.G: 18459 km  Dramaix.S: 3028 km  Manderlier.R: 107 
Verkens.C: 7025 km     Dauchot.J: 102 
Callegher.M: 7000 km     Defrise.R: 101 

      Lallemand.A: 100 
OR : 4000 km   CHOCOLAT  < 2000 km  Menu.M: 90 

Chavepeyer.V: 6328 km  Menier .F: 1562 km  Godart.P: 90 
Hupez.L: 6003 km  Feyereisen.V: 1260 km  Tichon.P: 89 
Lambaere.G: 5582 km  Jeanson.B:    475 km  Museur.JM: 87 
Carein.N: 4501 km     Cools.S: 79 
Curon.V: 4253 km     Masai.F: 79 
Deganck.M: 4155 km     Trauwaert.P: 79 
Demeure.E: 4009 km     CareinN: 77 

      Curon.V: 66 
LES GENTLEMENS  Dumont.J: 65 

SUPER OR : 12000km  OR : 7000 km  Dandoy.H: 58 
Desgain.G: 24752 km  Menu.M: 10450 km  Poivre.J: 57 
Defrise.R: 16725 km  Manderlier.R: 9763 km  Combley.G: 54 
Meunier.E: 15087 km  Tichon.P: 9051 km  Buyens.G: 50 
Lallemand.A: 14134 km  Museur.JM: 7810 km  Meunier.E: 50 
Lahaise.J: 14025 km  Dauchot.J: 7300 km  Verkens.C: 48 
Mottiau.A: 13850 km  Godart.P: 7128 km  Chavepeyer.V: 47 
Deghillage.D: 13012 km  Herouet.R: 7155 km  Raulier.M: 47 
Masai.F: 12053 km  Huart.M: 7153 km  Van Roy.K: 46 

      Callegher.M: 45 
ARGENT :5000 km  BRONZE :4000 km  Hupez.L: 45 

Munyaziza.G: 6008 km  Ruelle.P: 4773 km  Plomb.R: 45 
Latouche.H: 6597 km  Dandoy.H: 4760 km  Van Zeeland.P: 44 
Van Zeeland.P: 6456 km  Cools.S: 4658 km  Demeure.E: 41 
Delfosse.A: 6245 km  Alleyn.S: 4550 km  Alleyn.S: 40 
Vico.M: 6086 km  Dumont.J: 4463 km  Herouet.R: 39 
VanRoy.K: 6034 km  Eggermont.P: 4459 km  Dramaix.S: 37 
Raulier.M: 6003 km  Taminiau.M: 4056 km  Ruelle.P: 28 
Trauwaert.P: 5218 km     Taminiau.M: 28 
Combley.G: 5108 km  CHOCALAT :< 4000 km  Feyreisen.V: 27 
Poivre.J: 5036 km  Plomb.R:  3670 km  Vico.M: 26 
   Latouche.J: 2018 km  Deganck.M: 20 

    

 

 Latouche.H: 20 
    Latouche.J: 17 
CHALLENGES DES TREFLES    Huart.M: 20 
    

 
 Jeanson.B: 10 

Delfosse .A. Latouche.H     Desgain.G: 6 
Godart.P. Verkens.C.    Menier.F: 4 
Curon.V.     

 
 

MenuM. Dumont.J.       
Callegher.M. Chavepeyer.V.       
Van Zeeland.P. Hupez.L.   DRAGON DE L'ANNEE 
Masai.F. Raulier.M.    
Tichon.P. Lallemand.A.    FRANCOIS  MASAI 
Deghillage.D. Lahaise.J       .   
Trauwaert.P. Demeure.E.       
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RAMDAM 

 
Depuis le dernier Ramdam, les Dragons ont roulé ! Chaque samedi, chaque dimanche, en fonction de la météo, 
ils étaient 8, 12, 20 à se pointer à 9h30 pour s’adonner à leur passion en enfourchant leur routière, VTT ou 
Gravel. Et d’autres jours, certains se lançaient en solo. 
Bilan de tout çà : des kilomètres, des spidams à noter dans son carnet. Ils feront du bien au classement final de 
l’année. 

 

Malgré les obstacles, on roule … 

 

… ou  on pose ! 
 

Mais aussi de la casse ! Il y a Corinne qui, trop 
pressée d’assouvir sa soif alors qu’elle est à 200m 
de chez elle, embrasse les pavés… d’où bécane 
abimée, griffes et hématomes à sa belle 
carrosserie.  

Puis Jean qui ne peut éviter un automobiliste 
quittant sa place de parking à Beloeil. 
Diagnostic : fracture de la clavicule. Bon 
rétablissement à tout deux ! 

 

Ah oui, il y eut ces journées enneigées. François 
M., Benoit, Daniel, Jean-Marc (et d’autres?) en 
profitent pour étrenner les pneus neige de leur 
VTT tandis que Rudy, Nancy, Vanessa et Daniel 
marchent dans les bois de Baudour le samedi ; 
les Véros, Fabienne, Gene, Serge, Marc, le Chi, 
Daniel, Jacky, Philippe le dimanche du coté de St-
Denis  

Le 29 décembre, notre Marche de la St-Sylvestre a connu un réel succès. Malgré une belle averse vers 17h qui 
nous a fait craindre le pire, 941 personnes sont passées par l’Auberge de Jeunesse pour s’inscrire avant de se 
diriger vers l’Héribus et le Mont Panisel. D’autres (combien ? 50 ? 70?) sont venus directement au pied de 
l’arbre de la Liberté pour boire un pot. Et tout ce monde a profité de la joyeuse animation favorisée par l’entrain 
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mis par notre ami l’accordéoniste aveugle. Nous ne manquerons pas de lui rendre la pareille en accompagnant 
le club des tandems fin juin 2024.  

 

J’oubliais : 8 jours plus tôt, le noyau dur avait 
préparé l’affaire avec l’habituelle Répétition. Ils 
étaient une quinzaine à se mettre en route avant 
d’être rejoint par d’aucuns, en particulier par 
Patrick Honoré qu’on a toujours plaisir à revoir. 

 
Comme jadis à vélo, Hono, le « condor de 

l’Héribus » emmène les troupes.Au sommet du 
Panisel, les « rikistes » ont dû rechercher d’un 
objet caché par le Président qui voulait excuser 

son absence. Au grand plaisir du groupe, Vanessa 
mit la main sur le limoncello préparé par 

Fabienne. Il y a des épreuves plus désagréables ! 

Ce 4 février s’est tenue l’annuelle Assemblée 
Générale du club. Elle restera dans les annales 
car, après de nombreuses années de présence au 
C.A., 3 chevilles ouvrières ont décidé de ne pas 
renouveler leur mandat. 

Merci à Sébastien, longtemps responsable-matériel ; 
merci à Piet, l’organisateur des séjours, des « Tous à 
la mer » et plein d’autres joyeusetés ; et à Patrick, le 
Chi, à son palmarès 28 années de vice-présidence au 
cours desquelles il a accumulé tant de jobs que cette 
gazette ne suffirait pas à les énumérer.  

Mais il a promis de demeurer le minutieux starter de 
nos sorties ainsi que, bien sûr, l’inamovible, 
démocratiquement auto-proclamé président de la 
section féminine. 

Cet indispensable trio n’est pas irremplaçable 
puisqu’un autre trio prend le relais : nous accueillons 
ainsi Vanessa et 2 François : François  Van Hees et 
François  Boudart-.Merci à eux ! 
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Cool ! j’ai un siège au CA ! 

 

Fayot, va ! 

 

Victoire ! j’ai gagné ma 
place au CA ! 

Cette A.G. est historique puisque désormais le C.A. des Dam compte 3 Dames. N’est-ce pas une première au 
sein de la Fédé ? 
L’A.G. a aussi permis de récompenser plein de lauréats (voir la liste ailleurs dans cet Echo). Félicitons les 2 plus 
« gros » rouleurs : Gaétan Desgain (24.752 km) et Gerda Buyens (18.459 km) et celui qui pour son activité sur 
et autour du vélo a bien mérité d’être LE Dragon de l’année : François Massai. 

 
Gaetan Desgain : avec un roue pareille, normal 

d’avoir autant de km 
  

Mais, les a-t-il réellement tous fait à vélo ? 

Frnçois Masai, sous les hourras du zident Gerda et ses dauphines 
 

La veille, Geoffrey avait proposé la 1ère sortie « hors des sentiers battus » de l’année. Sophie (qui dit 
«évidemment» ?), Jean P., François M. l’accompagnent au départ de Bonne-Espérance vers le col de Landelies, 
Thy-le-Chateau, … : 70 bornes dans le crachin et le vent ! 
 Et maintenant en route pour une nouvelle saison. 
J’espère que cette rubrique pourra faire écho de nombreux exploits de votre part. .. A la condition d’en être 
informé d’une manière ou l’autre : carton de bière, WhatsApp, mail, pigeon-voyageur, … 

Philippe 


